Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.156.324 Ocupación:

Audiencia

24.300 8.100 8.100 164,88% Sección: deportes Frecuencia: 0

FINALIZÓ EL CALENDARIO DEL DEPORTE UNIVERSITAR

Adesup cerró su temporada con innovadoras exhibiciones



uego de una temporada llena de desafíos, tanto a nivel regional como en los nacionales Fenaude, el deporte universitario finalizó su 2024 con una innovadora idea. Como pasa en varios países, principalmente en Estados Unidos, el telón se bajó con dos "Partidos de estrellas", que reunieron a estudiantes de todas las casas de estudio que son parte de Adesup en duelos mixtos de futsal y básquetbol.

Luis Olivares, presidente de Adesup, se refirió a esta iniciativa. "Hay disciplinas donde son habituales, el básquetbol en la NBA siempre tiene un juego. Esto es una idea que nace de nuestro coordinador y a lo cual yo le dije que sí. Decidimos que fuesen dos disciplinas, futsal v básquetbol, porque al menos en varones, todas las universidades contaban con esas disciplinas. Y lo hicimos mixto para que fuera con participación femenina. De verdad que salió muy entretenido, hubo mucha gente en una primera instancia, uno siempre después hace un recuento v tiene cosas que a lo mejor cree que podría mejorar, como siempre, pero para esta primera vez salió muy muy

Sobre la posibilidad en que esto pueda convertirse en una tradición, Olivares afirmó que "sí, la idea es poder replicarlo todos los años, que puede ser también un agregado para los jugadores en este caso, y las jugadoras y jugadores que no tienen la opción quizás de salir campeón, pero sí tengan la posibilidad de poder representar a la institución en un All-Star o Juego de las Estrellas. Que ser parte de ese evento sea un plus y todos quieran estar ahí".

Felipe Ortega, coordinador de Adesup, también comentó esta iniciativa. "Estuvo inspirado en el formato de la



Tras las finales de los deportes colectivos, el telón se bajó de forma definitiva con dos "Partidos de estrellas", donde se reunieron deportistas, hombres y mujeres, de todas las instituciones en duelos de futsal y básquetbol.

> NBA. Este evento, que fue mixto y se realizó en las disciplinas de futsal y básquetbol en el Polideportivo Unab, reunió a las universidades más importantes de la región: UdeC, Ucsc, Unab, Udla, UDD, USS, Duoc UC, Inacap. Virginio Gómez, UST, UBB v la USM. Fue una celebración

del talento de nuestros deportistas, pero también una instancia de integración y camaradería entre instituciones. La convocatoria v la energía que vivimos ese día superaron todas las expectativas, v estov seguro de que marcó el inicio de una tradición que seguiremos replicando en los próximos años".

Básquetbol Masculino:

Básquetbol Femenino:

Rugby Seven Masculino:

Voleibol Masculino:

Voleibol Femenino:

Fútbol Masculino:

Fútbol Femenino:

Respecto a cómo fue la recta final de la temporada, Luis Olivares señaló que "pudimos desde el cierre de nuestras competencias universitarias quedarnos con un gusto muy muy bueno. Tuvimos una finalización de años muy entretenida, con la posibilidad de poder desarrollar las definiciones de una manera distinta que no lo habíamos hecho nunca: que en los deportes colectivos, en damas y varones, pudiesen competir durante el mismo día. Como ejemplo, partimos jugando

UDEC

UDEC

UDEC

UCSC

UDD

UCSC

UDEC

 Fecha:
 09/12/2024
 Audiencia:
 24.300
 Sección:

 Vpe:
 \$1.906.583
 Tirada:
 8.100
 Frecuencia:

 Vpe pág:
 \$1.156.324
 Difusión:
 8.100

Ocupación:

164,88%

\$1.156.324

Pág: 19



Vpe portada:

un lunes la final del futsal, martes finales del balonmano, miércoles básquetbol en damas y varones, y así sucesivamente. Eso hizo que cada uno de los días se concentrara como todo el deporte universitario en una disciplina, lo cual nos permitió tener gimnasios repletos y finales muy entretenidas".

Sobre la temporada en general, el presidente de Adesup dijo que "creo que ya del 100% nos quedamos con la tranquilidad de que ya no tenemos secuelas de lo que fue en algún momento la terrible pandemia que vivimos. Ya volvimos al 200% de nuestra. normalidad, ya no hay inconvenientes de ese tipo, y creemos que fue muy bueno. Claro, a veces el calendario se pone muy acotado, pero nos entregó la posibilidad de poder retornar de muy buena manera en todas nuestras disciplinas".

En ese sentido, agregó que "no tuvimos ningún inconveniente con los cierres, como lamentablemente lo habíamos tenido años anteriores, pero este año, gracias a la buena disposición de las mismas instituciones y los estudiantes, pues en algunos casos tuvieron que jugar más de un partido en la semana. Hubo apoyo también de los jefes deportes y sobre todo de los alumnos que son los protagonistas en esto, para poder te-

5

Títulos ganó la UdeC en deportes colectivos, quedando a la cabeza del listado.

Reunión de finalización

En los próximos días, directiva de Adesup se juntará para analizar el 2024 y comenzar a proyectar la próxima temporada.

ner un cierre intenso, pero a la vez muy entretenido. Todos los días teníamos competencia, mucha actividad".

Felipe Ortega igualmente hizo su balance como coordinador de Adesup y afirmó que "el cierre de este 2024 lo califico como un año histórico para el deporte universitario en la Región del Biobío.

Fue un período lleno de logros y grandes momentos que marcaron un precedente en nuestras competencias v actividades. La semana de término también fue especialmente intensa, ya que nos propusimos darle el protagonismo que cada deporte merece. Organizamos una distribución de finales por día, jugando un deporte por jornada y concentrando las definiciones de tercer lugar y finales, tanto en las categorías femeninas como masculinas, el mismo día y en el mismo recinto".

Sobre esas finales, Ortega detalló que "en una semana, el lunes tuvimos el futsal en el Polideportivo Unab; el martes, el balonmano también en el Polideportivo Unab; el miércoles fue el turno del básquetbol en la Casa del Deporte UdeC; el jueves cerramos el vóleibol en el Polideportivo Unab; y el viernes hubo fútbol en la cancha

de la UdeC. Esta organización permitió que cada disciplina tuviera el espacio y la atención que merece, elevando aún más el nivel de nuestras competencias".

El coordinador de Adesup igual destacó que "logramos transmitir en vivo todas las finales y el All-Star a través de YouTube, lo que permitió que más personas pudieran ser parte de estos momentos inolvidables. Esto es un gran avance para nosotros, ya que refuerza nuestra intención de darle mayor visibilidad al deporte universitario y a los estudiantes que lo representan".

deportes

0

En esa línea, Ortega agregó que "quiero destacar que todo esto no habría sido posible sin el trabajo conjunto con las instituciones de educación superior y el compromiso de cada estudiante que participó en nuestras ligas. Nuestra meta siempre ha sido que cada torneo y actividad sirva como una plataforma para que los estudiantes no solo compitan, sino que también crezcan como personas. Este año fue un gran paso en esa dirección, pero sabemos que aún queda mucho por hacer".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

CLASIFICADOS

■ JUDICIALES Y LEGALES

REMATE

SUBASTASDECHILE.CL REMATE JUDICIAL MEJOR POSTOR 10 DICIEMBRE A LAS 12,00 HORAS (ONLINE-VIA ZOOM) REMATO: STATION WAGON CHERY TIGGO 3 1.5, AÑO 2022, PATENTE RLIT.51-7, ORDENA: 2° JUZGADO LETRAS DE TALCAHUANO, CARATULADO "FORUM CON LAGOS" ROL C-2773-2024, COMISIÓN E IMPTOS. GARANTIA PREVIA \$300.000.-ID 5539652345 ACCESO: subastas26, bellavista 1742, Concepción, MARTILLERO. SERGIO EDO. RAMÍREZ REG. 1240